

ABSTRAK

Ridwan Ammar Syarif Fathin, 1640310018, “Strategi Dakwah Melalui Kotak INUK (Studi Pada PR GP Anshor Desa Gulang).”

Masyarakat desa Gulang Mejobo Kudus dilihat dari segi perekonomian masih ada yang memiliki perekonomian menengah ke bawah dan memprihatinkan, diantaranya : anak yatim piatu, janda, lansia dan fakir miskin. Melihat kondisi tersebut GP. Anshor Gulang Melaksanakan kegiatan untuk kemaslahatan masyarakat melalui Kotak Inuk. Strategi dakwah melalui media Kotak Inuk yang dilakukan oleh GP. Anshor Gulang dilatar belakangi oleh mandate yang diberikan oleh PBNU untuk diberlakukannya kegiatan sosial yang bekerja sama dengan Lazisnu. Oleh karena itu melalui strategi dakwah yang digalakkan oleh Pengurus Ranting Gerakan Pemuda Anshor Desa Gulang melalui media Kotak Inuk, bertujuan untuk meningkatkan kemakmuran masyarakat Desa Gulang. Metode penelitian merupakan penelitian kualitatif yang dirancang dengan teknik analisis deskriptif, dilaksanakan oleh PR. GP. Anshor di Desa Gulang Mejobo Kudus. Tujuan penelitian strategi Dakwah Melalui Kotak Inuk (Studi Pada PR GP Anshor Desa Gulang bertujuan untuk mengetahui strategi dakwah melalui kotak Inuk pada PR.GP Anshor Desa Gulang. Hasil penelitian menunjukkan penerapan strategi POAC oleh GP. Anshor Gulang, *Pertama, Planning* yaitu musyawarah berkaitan dengan rencana program kotak inuk mulai dari bidikan donatur, pengumpulan dana, waktu penyelenggaraan dan siapa saja yang ditugaskan. *Kedua, Organizing* dengan menyusun penanggung jawab program kotak Inuk serta tahapan masing-masing peran. *Ketiga, Actuating* mulai dari pengumpulan donasi, pengeplotan penggunaan donasi, dan pendistribusian ke penerima donasi berupa uang dan sembako. *Keempat Controlling* yaitu mengawasi jalannya program dari pengumpulan donasi hingga pendistribusian berjalan dengan baik atau memerlukan evaluasi. Faktor pendukung strategi POAC tersebut, yaitu (1) adanya dukungan dari pemerintah desa Gulang serta masyarakat tentang adanya kotak inuk, adanya media kotak Inuk yang terbuat dari kaleng bekas yang didaur ulang sebagai media kotak Inuk. (2) Kegiatan Rijalul Anshor sekaligus untuk koordinasi serta evaluasi program kotak Inuk. Sedangkan faktor penghambatnya yaitu kesibukan petugas pengumpul donasi menyebabkan terhambatnya penyaluran dana kepada penerima donasi kotak Inuk.

Kata Kunci : *Strategi Dakwah POAC, Kotak INUK, GP. Anshor Gulang*